
 
 
 
 
 
 

AD de la FSTB 
Le 23 juin 2006 au centre sportif de Dorigny 

 
 
Membres du comité présents : Mathieu Carnal, Maxime Donzé, Carole Greber Buschbeck, 
Erika Mesmer et Alain Waser. 
Elu à l’AD : Davis Daidié (en remplacement d’Erika Mesmer, démissionnaire) 
 
Clubs présents : 
Meyrin    Genève (GE)   Carouge 
Morges    Fribourg (Fr)   Uni-Neuchâtel (UniNE) 
Val-de-Ruz (VdR)  La Chaux-de-Fonds (CdF) Lausanne (Ls) 
Neuchâtel   Chavannes 
 
Clubs excusés : 
Zug    Sion 
 
Clubs absents : 
Caméléons 2   Coccinelle   St-Gall 
 
Nouveaux clubs : 
Nyon    Chambésy   Vernier    
 
Deux voix par club : 22 voix au total avant l’élection des nouveaux clubs. 
 
1. Appel 

Mathieu précise que chaque club a droit à deux voix 
Sion et Zoug sont excusés, pas de nouvelles de Caméléons 2, Coccinelle et St-Gall : 
11 clubs présents  22 voix à disposition 

 
2. Nomination du scrutateur 

Gilles Diacon (Lausanne) est proposé en tant que scrutateur par le comité. 
Pas d'opposition, il est élu. 

 
3. Approbation du PV de l'AD 2005 

Pas de questions posées par les membres. 
Approbation du dernier PV par 18 voix et 4 absentions, pas d'opposition. 

 Le PV est accepté, les remerciements vont à son auteur. 
 
4. Approbation des rapports d'activités des organes de la FSTB 

Les comptes ont été envoyés avec beaucoup de retard - 3 jours avant l'AD - au lieu 
de 3 semaines. Le comité s'en excuse. 
 
Il n'a pas été possible de les vérifier avant cette assemblée, malgré les efforts des 
deux clubs venus avant l’AD pour commencer la vérification.  
Le comité propose de repousser l’approbation des comptes à une AD extraordinaire. 
Elle aura lieu au minimum 4 semaines après celle-ci. Le comité propose de fixer une 
date après les vacances scolaires estivales, donc au début septembre. 
 



La caissière explique ensuite les raisons de ces retards. Il s'agit principalement de 
problèmes informatiques avec le logiciel de comptabilité, notamment des problèmes 
de compatibilité entre le logiciel et le système d'exploitation de son ordinateur. 
 
Les vérificateurs des comptes (Uni-Neuchâtel et Morges en suppléance de VdR) 
approuvent la position du comité. 
 
Le comité propose de continuer l'AD, mais de repousser à une AD extraordinaire tous 
les points liés aux comptes et au budget. 
Approbation de la proposition par 21 voix et 1 abstention. 
 
La proposition étant acceptée, l'assemblée se penche à présent sur le rapport 
d'activités du comité.  
 
Questions et remarques des clubs: 
 
Morges : nous avons lu que la FSTB apportait un soutien direct aux clubs, le 
Chavannes Tchoukball club a reçu 750.- la saison passée? Notre club a fait une 
demande auparavant et on lui a dit qu'il n'y avait rien à disposition. 
Réponse du comité : La demande de Morges a été effectuée avant que le fonds 
existe. C'est entre autres grâce à cette demande que le comité s'est rendu compte de 
la nécessité d'introduire un tel fonds. Pour information, ce dernier a été doté lors de 
sa création de 5000.- pris sur les actifs de la Fédération. Depuis, il est alimenté 
chaque année de la somme d'un (1) franc par membre actif de la Fédération. Il est 
possible d'effectuer une demande pour utiliser ce fonds lors de la création d'un 
nouveau club ou lors de la mise sur pied d'une nouvelle activité dans un club existant. 
Ce fonds est bien entendu réservé aux membres de la Fédération (ou à ceux qui sont 
en train de faire la demande, s’il y a création d’un club). La décision est prise par le 
comité sur présentation d’un dossier détaillé du projet ou de la création de club. 
 
Fribourg : (à propos de la composante "aînés" du secteur technique) Pro Senectute 
Gym Fribourg a mis en place une activité tchoukball pour les seniors avec le soutien 
du club de Fribourg. Merci de noter cela. 
Il faudrait penser à remercier Michel Favre et Torsten Redies pour le travail effectué 
avec des personnes incarcérées aux Etablissements de la Plaine de l'Orbe. 
Remerciement au comité pour avoir rédigé un rapport transparent qui mettait en face 
les objectifs et les actions effectivement menées. 
Réponse du comité : on gardera cette structure 
 
Genève : Genève possède également entraînement pour les aînés, les moniteurs ont 
suivi des cours de formation auprès du club et ont participé à quelques 
entraînements. Merci de le noter. 
 
Approbation du rapport d'activité à l'unanimité (22 voix). 

 
5. et 6. sont reportés à la prochaine A.D. 

 
7. Admission / Démission 

 
Présentation des trios nouveaux clubs: 
 
- Nyon Tchoukball Club 

o En décembre 05, le responsable des sports de la ville de Nyon contacte 
la FSTB afin de créer une initiation au tchoukball en 10 séances dans le 
cadre d'un programme de découverte de nouveaux sports soutenu par la 
municipalité. 

o Dans le cadre de ces entraînements, plusieurs juniors sont venus et ont 
été initiés. Le succès a été mitigé jusqu'à l'arrivée d'un groupe de juniors 
venu s'entraîner pour les “Kidsgames”. Ces juniors (7-15 ans) sont 



intéressés à continuer à s'entraîner sur Nyon. Le but du club est de 
lancer un mouvement junior (catégorie à définir selon motivation des 
participants) et une équipe de championnat suisse pour la saison 
prochaine.  

- Tchoukball Club Vernier 
o Suite au fort développement sur Genève, des membres de l'AGTB ont eu 

l'idée de développer de nouveaux clubs dans les communes 
avoisinantes. Pour l'instant sur Vernier, il existe un entraînement M15 
(depuis 2 ans) ; l’ouverture d'un entraînement M12 est prévue l'année 
prochaine. 

- Tchoukball Club Chambésy 
o Notre sport n'était pas encore connu dans cette commune. Une demande 

de location de salle a été effectuée auprès de la mairie de la commune, 
qui a été très motivée par ce sport. 

o Une tranche horaire est réservée dans la salle de sport de Chambésy. 
Un excellent contact a été effectué avec concierge. Un des maîtres 
d'éduction physique de l’école primaire (lieu où se trouve la salle 
réservée) est très motivé par le tchoukball. 

o Le club a également de bonnes relations avec la commune voisine du 
Grand Saconnex, cette dernière accepte de prêter la salle pour des 
manifestations (genre tournois). 

o Le club prévoit de lancer un programme de promotion pour les enfants de 
Chambésy afin qu'ils puissent connaître le tchouk. Un entraînement M12 
sera mis sur pied l'année prochaine. 

 
Questions des clubs: 
 

o Lausanne : Où se trouve Chambésy ? 
o Chambésy : A côté de l'autoroute, vers Versoix, entre l’aéroport et la 

route du lac. 
 

Le comité propose de voter l'admission des trois clubs en un seul bloc. Pas 
d'oppositions.  

 
Admission des 3 candidats au sein de la FSTB à l’unanimité, puis acclamation. 

 
Une cordiale bienvenue est souhaitée par le comité aux nouveaux clubs. 

 
A partir de ce moment, 14 clubs sont présents à l'AD, 28 voix sont à disposition. Dix 
neufs clubs sont membres de la FSTB, un nouveau quorum est fixé à 13 membres 
présents (quorum qui est atteint). 

  
8. Décision sur les propositions du comité 
 

Changement de statuts (siège de la FSTB) 
 
Le comité rappelle les arguments du document B (envoyé avec l’ordre du jour). 
 
Questions des clubs: 
 
Carouge : Où se trouve cette maison des sports ? 
Réponse du comité : à Lausanne, vers Ouchy, proche du rond-point de la Maladière 
 
Fribourg : Sera-t-il possible ensuite de changer le siège de la Fédération au besoin? 
Réponse du comité : C’est tout à fait possible, c’est un changement minime dans les 
statuts à faire lors d'une AD. 
 
Approbation du changement de statuts à l'unanimité. 
 



Règlement championnat 
 
Le comité (Maxime) présente les changements proposés (arguments exposés dans 
l'annexe C également envoyée avec l’ordre du jour). La principale nouveauté consiste 
à séparer le championnat en deux ligues. L'idée a été lancée et discutée lors de la 
conférence des présidents de novembre 2005. 
 
Pourquoi ce changement ? 
1) On arrive à saturation en prenant en compte les nouveaux clubs qui vont arriver et 
qui souhaiteront à terme participer au championnat. Avec le système actuel, on a la 
possibilité d'accueillir une seule équipe de plus. Avec plus d’équipes, il faudrait de 
toute façon changer la structure du championnat et/ou augmenter de la fréquence 
des matchs.  
2) Il y a également une volonté de différencier les types de compétition (sport pour 
tous / forte intensité). Ce qui permet d'éviter d'effectuer des (longs) déplacements 
pour faire un match joué d'avance  plus de challenge en perspective, si on procède 
à une meilleure répartition des niveaux et des objectifs.  
3) Permettre à toutes les équipes de retrouver des équipes qui pratiquent le même 
genre de tchoukball dans le championnat suisse. 
 
Ce règlement est une première mouture. Il n'est sûrement pas parfait, mais la 
commission championnat est là pour apporter les modifications nécessaires dans le 
futur. De nombreuses questions sur la promotion / relégation ont été posées. Pour 
information, si une équipe ne participe pas à finale, elle est déclarée forfait pour ses 
matchs. Donc si cette équipe est reléguable, elle sera reléguée. 
 
Mathieu rappelle que le règlement a été largement discuté dans la commission 
championnat, elle-même très représentative des clubs. Le comité propose à l’AD de 
voter le règlement en bloc. Des propositions de modification pourront être envoyées à 
la commission championnat. 
 
Questions des clubs: 
 
Meyrin : art 2. al. 2 ; ligue B = nombre indéterminé. Que faire si 15 nouvelles équipes 
s'inscrivent l'année prochaine? 
Réponse du comité : Le règlement est prévu pour 16 équipes maximum. Ensuite, il 
faudra procéder à la création d'une nouvelle ligue. Le nombre d’équipes fixe pour la 
ligue A permet de ne pas décevoir un néo-promu en lui annonçant en fin de saison 
que la ligue A comptera finalement une équipe en moins. La dernière ligue sert de 
tampon pour les variations de nombre d’équipes. 
 
Meyrin : Comment se déroule la promotion / relégation 
Réponse du comité : tout est écrit dans formule en annexe 
 
Fribourg : Comment modifier le nombre d'équipes dans la ligue A par exemple ? 
Réponse du comité : Il s'agit d’une compétence de la commission championnat. Le 
nouveau règlement doit être accepté par le comité ensuite.  
Fribourg félicite la commission pour son bon travail. 
 
Lausanne : Problème de mise en page, 2.4 b)  article devrait renvoyer au chapitre 
2.4 au lieu de 2.3 
Réponse du comité : On note, merci de l'avoir remarqué. Les changements seront 
faits avant publication. 
 
Neuchâtel : Page 4, 3.4.a Y a-t-il des critères précis pour le mode d'affichage des 
points? 
Réponse du comité : Non, c'est libre. L'affichage va sûrement être rendu obligatoire 
pour les équipes de ligue A. 
 



CdF : 3.2.b Absence de mixité. L'autre équipe bénéficie d'un coup-franc, de quoi 
s'agit-il ? 
Réponse du comité : C'est une remise en jeu après une faute. L’emplacement sera 
celui de la balle au moment du coup de sifflet de l’arbitre. 
 
Adoption du nouveau règlement à l'unanimité.  
 
Le comité remercie la commission pour son travail 

 
9. Proposition du club de Fribourg 

 
Mathieu informe qu’après accord avec les représentants de Fribourg sur la manière 
de présenter la proposition et éviter des polémiques stériles, il a été décidé de 
procéder ainsi : Le club de Fribourg va exposer ses arguments, le comité va ensuite 
répondre. Puis les clubs pourront poser les questions qui y sont relatives puis on 
votera la proposition. 
 
Fribourg : La proposition n'a pas été émise pour « régler des comptes ». Le club a 
des problèmes avec le fonctionnement du comité, pas par rapport aux personnes qui 
le composent. Cette proposition vise à améliorer la façon de fonctionner lors de 
l'assemblée des délégués. Elle sera rendue plus simple en évitant des discussions 
sur les comptes. Pour le club de Fribourg, un budget représente la ligne directrice 
d'une année planifiée à l'aide d'un programme d'activités. On fournit au comité la 
liberté de dépasser ce budget, mais dans une certaine mesure uniquement. 
 
Réponse du comité : les clubs ont reçu le contre argumentaire. Le comité fait 
beaucoup de travail et est entièrement bénévole. Il demande à avoir un minimum de 
liberté pour lancer des projets, gérer – par exemple - les équipes suisses et 
développer le championnat. 
Le problème, c'est qu’il ne sait pas tout ce qui va se passer l'année d'après donc tout 
ne peut pas être précisément budgété au franc près. Par exemple, l’idée d’un 
nouveau sponsor peut naître durant l'année et la proposition de Fribourg nous 
obligerait à refuser tout projet qui dépasserait le budget même s’il nous apporte des 
entrées supplémentaires. Le comité fait le maximum pour s’adapter aux situations 
changeantes et gérer ses dépenses en fonction de la fluctuation (pas toujours 
prévisible) des entrées. Ainsi cette année on a su limiter les dégâts d’une perte de 
7000.- de sponsor. Cette souplesse vers le haut et le bas est centrale pour le comité. 
 
Fribourg : l’argent de la FSTB appartient aux clubs. 
Réponse du comité : Il est impossible de tout planifier à moins de faire un budget 
exagéré. Exemple du sponsoring : imaginons qu’on cherche de nouveaux sponsors, 
on ne va pas gonfler le budget pour rien, juste pour s’assurer que si on obtient un 
sponsor il entre dans le budget, car on ne sait pas si ça va marcher. Exemple de J+S 
(pour montrer qu’il arrive souvent qu’on apprend de bonnes, très bonnes nouvelles 
inattendues), on a appris il y a 2 semaines qu'on pourrait intégrer le programme de 
formation continue des maîtres d’éducation physique… on ne pouvait le prédire… A 
l’heure actuelle, le tchoukball ne peut pas se permettre de ne pas saisir les 
opportunités qui se présentent. 
 
Questions des autres clubs : 
 
Carouge : à qui appartient l'argent géré par le comité ? Selon état de mes 
connaissances, le comité reçoit délégation des membres pour gérer un certain 
nombre de choses. Le rôle des membres n'est pas de diriger le comité, mais 
seulement d’apprécier les faits et donner leur avis. S'ils sont en désaccord, ils 
peuvent destituer le comité.  
 



CdF : Prenons l’exemple d’un sponsor qui arrive et décide de donner de l'argent en 
se greffant sur un projet existant. C’est la preuve que tout ne vient pas forcément d’un 
nouveau projet fait avec le sponsor.  
 
Fribourg : Notre proposition ne limite pas le champ d'action du comité. 
 
CdF : Alors, on a pas compris la proposition. Si la maison X promet 10'000.-, mais X 
fait faillite, on n'obtient pas l'argent. Il y aura donc incompatibilité entre le budget et 
les comptes. De plus, aucune conséquence de la violation du règlement n'est 
proposée. Exemple ce soir, on a des problèmes avec la vérification des comptes, on 
repousse à plus loin. C'est arrangé de façon harmonieuse. Par ailleurs, il existe 
toujours la solution légale au cas où il y a un grave problème. CdF pense que ça 
n'apporte pas grand-chose de plus au niveau de la protection des biens de la FSTB. 
L’article est flou et bride le travail du comité. 
 
Neuchâtel : Pas d'incompatibilité entre ce qui proposé et votre liberté du comité. 
Réponse du comité : Ce n’est pas vrai, car si on reçoit de l'argent, on ajoute un 
poste aux produits, mais également aux charges. L'AD devrait se prononcer sur un 
changement du budget en cours de saison si la proposition passe et que de 
nouveaux moyens sont trouvés en cours de saison. 
 
VdR : si sponsor donne 10'000 pour faire imprimer des flyers c’est que des produits 
non? 
Réponse du comité : Non cela va aussi figurer dans les charges (c’est pas le 
sponsor qui va payer directement les flyers dans l’exemple). De ce fait, les charges 
vont excéder celles qui ont été budgétées et donc les comptes seront en désaccord 
avec cet article. 
 
Uni-Ne : Remercie Fribourg de la proposition, mais trouve qu'elle est mal rédigée. Si 
on vote budget + un montant non budgété  c'est absurde puisque il ne devrait pas 
figurer au budget donc pas exister. Il y aurait deux budgets. 
Le club d’Uni-Ne a sa propre proposition qui est malheureusement arrivée hors délais 
: "Le comité est autorisé à dépasser les charges budgétées pour autant qu'il trouve 
les recettes équivalentes".  
 
Meyrin : Est-ce que le comité peut préciser l’exemple du sponsoring? 
Réponse du comité : Si on reçoit 10'000, mais on doit dépenser 5'000 
obligatoirement pour produire des flyers, il y aura dépassement du budget. C'est 
regrettable de ne pas accepter l'argent d’un sponsor, parce que les dépenses 
associées dépassent le montant fixé par l'AD. 
 
Votation: 
 
La proposition du Tchoukball Club Fribourg récolte 5 voix pour, 22 oppositions 
et 1 abstention. La proposition est donc rejetée. 
 
Le comité invite les clubs intéressés par le problématique que soulève cette 
proposition à se rencontrer afin de reformuler la demande. 

 
10. Nomination 
 

Remplacement d’un membre démissionnaire du comité  
 
Erika Mesmer démissionne après 5 ans de travail au comité, principalement pour des 
raisons professionnelles. 
Davis Daidié se présente : il joue au tchouk depuis 2 ans à Genève et est président 
du club de Nyon. Il désire s’investir dans le tchouk, pas uniquement dans le jeu, mais 
également dans ce qu’il y a autour. Il est motivé à reprendre le poste de caissier.  
 



 
Carole Greber Buschbeck précise qu'elle reste au comité, cependant à cause de 
changements au niveau personnel et professionel, elle ne pourra pas participer à 
tous les comités. Elle ne s'estime donc pas responsable de toutes les décisions 
prises par le comité aux réunions dont elle sera absente.  Elle va concentrer ses 
efforts sur le secteur formation et en particulièrement Jeunesse & Sport. 
 
Davis Daidié est élu au comité par 26 voix et 2 absentions. 
 
Comité tient à remercier Erika pour la grande quantité de travail fourni depuis son 
entrée dans le comité en 2001. Une salve d'applaudissement ponctue ces 
remerciements. 
 
Le nouveau comité est composé de: 
Mathieu Carnal (Président) 
Davis Daidié (Finances) 
Maxime Donzé (Technique) 
Carole Greber Buschbeck (Formation) 
Alain Waser (Communication) 
 
Nomination des vérificateurs des comptes : 
 
N.D.L.R. : Attention le PV a été corrigé par rapports aux dires du comité durant 
l’AD. Le comité a inversé le premier et second vérificateur des comptes. Nostra 
Culpa 
 
Vérificateurs de la saison 2005-2006 :  
1) Uni-Neuchâtel 
2) Val-de-Ruz 
3) Morges 
 
Val-de-Ruz passe premier vérificateur, Morges passe de la suppléance au poste de 
deuxième vérificateur. Le comité lance un appel pour le poste de suppléant 
vérificateur de compte. Le club de Lausanne se propose. Il est accepté à l'unanimité. 
 
Vérificateurs pour la saison 2006-2007 
1,- Val-de-Ruz 
2.- Morges 
3.- Lausanne 
 

11. Information sur le programme d’activités pour la saison 2006 / 2007 
 

Ici sont listés les résumés de chaque secteur que vous trouverez de manière plus 
détaillée dans le fichier powerpoint annexé.  

 
Rappel des lignes directrices 05-07 
Juniors 
Notoriété du tchoukball 
Tchoukball pour toutes et tous 
Bénévoles 
Formation - Perfectionnement - Mise à niveau 

 
Activité principale de la saison 06-07  
Commencer les démarches pour rentrer dans “Swiss Olympic” 

 



Projets 06-07 par secteur :  
  

Présidence 
Un des axes principaux sera de soutenir le secteur finances afin de récupérer l’argent 
à recevoir et repartir sur de bonnes bases. Par ailleurs on va continuer à motiver des 
bénévoles notamment des jeunes. Le secteur photo/vidéo sera marqué par la mise 
en ligne de vidéos dynamiques et la mise sur pied d’un nouveau site photo 
“populaire”.  

 
Finances 
L’accent sera mis sur le suivi des paiements et la transparence des comptes. Il sera 
également la possibilité d’une mise sur pied de la comptabilité en ligne avec une 
interface pour les clubs et les joueurs des équipes suisses.  
Remarque de Lausanne: attention a bien gérer la sécurité si on met les comptes sur 
un site. 

 
Formation 
Il s’agira de continuer à encourager les clubs à encore plus profiter des multiples 
prestations J+S. Par ailleurs il y a l’organisation des cours de moniteurs et du cours 
central ainsi que du cours de perfectionnement. Il y aura également une première, 
c’est à dire participer a un cours d’expert en tant que formateur. Au niveau de la 
promotion l’accent sera mis sur des cours d’initiation si possible en Suisse 
Alémanique. 

 
Communication 
On espère pouvoir publier plus régulièrement la newsletter. Le développement du 
secteur de médias se fait de plus en plus en collaborant avec des responsables 
régionaux car la presse locale est friande de questions locales. Les parutions dans la 
Presse continueront d’être systématiquement archivées. Continuer de faire du site 
une référence notamment en traduisant plus de pages en allemand. A terme 
rechercher un nouveau webmaster pour remplacer Romain qui est très pris 
professionnellement. Continuer à chercher des sponsors mais aussi réfléchir aux 
fonds publics. Le journal de la Fédération va lui stabiliser son équipe de rédaction et 
aérer sa mise en page tout en incitant plus de clubs à y contribuer.  

 
Remarque de Neuchâtel: Ce serait bien de traduire aussi en italien. On peut aider si 
besoin. 
Réponse du comité: Excellent idée. Et on retient la proposition d’aide. 
Remarque d’Uni-Neuchâtel: Attention à soigner les sponsors et éviter des couacs 
comme celui arrivé avec le centre sportif de Couvet. 
Réponse du comité: Il y a eu en effet une erreur faite avec le centre sportif mais il 
est à noter que celui-ci a pris cet incident comme prétexte pour rompre un partenariat 
qu’il ne pouvait de toute façon plus honorer pour des raisons financières.  

 
Technique 
On va continuer d’encourager l’organisation d’événements originaux et augmenter 
l’offre de sport pour tous. Les équipes nationales vont stabiliser leurs effectifs en vue 
de bonnes performances dans les prochaines compétitions internationales. Les 
juniors M18 sont une relève importante de mieux en mieux encadrée. Le 
championnat suisse s’articulera autout de cette mise en place de deux ligues et la 
perennisation de la mixité. On va encourager les clubs à ouvrir des entraînements 
junior.  

 
12. Reporté à une AD extraordinaire 
 
13. Divers 

Informations de la part de l’AGTB sur le tournoi international de Beach tchoukball qui 
aura lieu les 1er et 2 juillet. Les finales des catégories élite auront lieu le dimanche. 
Projection du clip vidéo du tournoi et distribution de flyers. 



 
 
Carouge (pour l'AGTB) :  
L’AGTB rédige début août une feuille qui centralise les dates des activités. Ce serait 
utile de pouvoir mettre les dates des tournois sur ce site. Merci aux clubs de nous 
communiquer ces dates rapidement, au plus tard fin juillet. 
Par ailleurs, pour coordonner les déplacements de centaines de juniors c’est 
important de savoir très tôt l’heure de début du tournoi. Merci aussi de les 
communiquer assez à l’avance.  
Commentaire du comité:  
Il est également important pour la FSTB de connaître les dates des tournois et autres 
activités de club avant fin juillet afin de planifier les activités FSTB notamment les 
entraînements de sélection et des cellules espoirs et éviter qu’ils tombent en même 
temps que des tournois. Pour les dates des tournois et autres n’hésitez pas à vous 
référer à la rubrique agenda du site de la Fédération qui fait référence.  
 

 
VDR : les clubs de Coccinelles, St Gall et Caméléons existent-ils encore ? 
Réponse du comité : Pas de nouvelles pour l'instant. Nous verrons l’an prochain ce 
que nous allons faire avec ces clubs. Nous avons été informés cet après-midi que le 
club de Zug a décidé de se dissoudre. 

 
 
 
 

Lu et approuvé par le comité de la FSTB le 11 juilet 2006. 
 

Le président (Mathieu Carnal)  Le rédacteur du PV (Alain Waser) 

  


